

令和5年度第1回鱒ヶ沢警察署協議会の概要	
開催日時	令和5年6月28日(水) 午後2時～午後3時
開催場所	鱒ヶ沢警察署 3階会議室
出席委員	花田文江会長、野呂謙之副会長、岩根明美委員、菊谷全弘委員、工藤律子委員
警察署	署長、次長、刑事生活安全課長、地域課長、交通課長、警備課長、警務会計課長代理、事務局(警務会計課員)
その他	青森県公安委員会委員長、警察本部総務課員(2人)
<p>1 開会</p> <p>2 警察署協議会委員紹介</p> <p>3 警察署長挨拶</p> <p>4 警察署幹部自己紹介</p> <p>5 議事</p> <p>(1) 会長・副会長の互選</p> <p>(2) 令和5年度鱒ヶ沢警察署重要課題への取組状況について</p> <p>ア 地域の特性を踏まえた総合的な取組について</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 特殊詐欺被害防止対策 ○ 農作物の盗難防止対策 ○ 交通事故防止対策 ○ 密入国防止対策 <p>イ 現場執行力、事案対処能力の向上について</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 現場執行力、事案対処能力向上方策 <p>6 意見・要望等</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 道路の白線が薄くなっており、車線幅が分かりにくい箇所がある。 (令和4年度第3回協議会の継続案件) → 現場の状況を確認の上、道路管理者に申入れしたところ、令和5年度の予算には間に合わないため、来年度以降に白線の引き直しを検討するとの回答を得た。 ○ 警察の見える活動は、交通事故防止に大変有効だと感じる。 → パトカーを見せる、制服の警察官を見せるという活動は、交通事故防止に加え、警察官の武器である職務質問と併せて最大の犯罪未然防止活動である。そのため、制服警察官は、外に出て活動することが肝要と考えており、引き続き住民の体感治安向上に努めていく。 ○ 昨今、凶悪な事件が多発している中、長野県での警察官が命を落とすという、大変痛ましい事件は二度と起きないことを願う。 → 交番・駐在所のセキュリティ対策に加え、一番の対策は、装備資機材の活用と警察官の対処能力の向上である。術科訓練、交番襲撃訓練、拳銃の映像 	

射撃訓練等を継続して行い、どのような凶悪事件に対しても迅速に対処し、住民の生命、身体、財産を守るよう引き続き対処能力の向上に努めていく。

○ 新規採用に向けた取組について

→ 将来を担う優秀な人材を確保することは、県警察全体として取り組むべき最重要課題の一つであり、当署においても各種機会を通じて採用広報活動を行うとともに、今後は、高校生対象の連動型就職説明会、将来を見据えた取組として、小・中学生を対象とした庁舎見学等も計画し、あらゆる機会を通じて警察官の魅力を伝えていく。

○ AIを取り入れた開発、工夫はあるか。

→ 県警ホームページにAIチャットボットを取り入れ、落とし物や運転免許証等各種申請手続き等の問い合わせに対し、24時間365日対応できるようにし、業務の効率化と利便性の向上を図っている。

7 青森県公安委員会委員長総括

8 閉会

